
カテゴリ ご意見・ご提案内容 回答 担当部署

加西病院 加西病院に乾燥室をつくってほしい

　病院内で患者様の衣類等を洗濯・乾燥できないかというご要望で

すが、現在、中央館3階から6階の洗面室及び西館3階から6階のク

リーンコーナーに有料の洗濯機、乾燥機を各１台、合計8台設置し

ております。

　しかし、感染症対策として面会時間を１５分に限らせていただい

ている状況であり、面会者様が利用する時間に制限がありますの

で、病棟ステーションの看護師にご相談ください。（個別対応とな

ります。洗濯物の投入・取り出しの時に病棟へ上がってもらい、機

械作動中は１階の待合・西館食堂等でお待ちいただくようにお願い

します。）面会者様の利用しやすい場所に洗濯機・乾燥機の増設が

できないか検討しております。

加西病院

公共交通

北条鉄道田原町駅構内イルミネーションの装飾により、美

しく賑やかになっている。ボランティア駅長により作業さ

れたことと推測します。誠にありがとうございます。

　このたびは、北条鉄道田原駅のクリスマスイルミネーションにつ

いてお褒めの手紙をいただき、誠にありがとうございます。ボラン

ティア駅長をはじめ、皆様のご協力により、美しい光景を提供でき

ましたこと、大変喜ばしい限りです。また、これまでも北条鉄道の

活性化に関して貴重なご意見をいただき、心より感謝申し上げま

す。今後も地域の皆様に喜ばれるサービスを提供できるよう努めて

まいります。

政策課

子育て・教育
不妊治療で保険適用外の７回目以降の費用の支援について

検討をお願いします。

　現在、兵庫県や県内市町村の動向・状況を踏まえながら、支援を

検討しております。令和７年度には、不妊に悩む方が早期に受診で

きるように、医療保険が適用されない検査費用の一部を助成する不

妊治療ペア検査の助成事業を実施する予定です。

　また、一般・特定不妊治療にかかる窓口での負担額（治療費の３

割負担額）の助成を、今後検討してまいります。

　この度は、大変貴重なご意見をいただきましたので、制度や状況

の情報を収集しながら、県、国への要望を検討してまいります。

健康課

観光

防災備蓄倉庫にある熱気球の籠に、紫電改のイラストや写

真を張り付けるのはどうでしょうか。そうすることで、近

くで熱気球を見た際にインパクトを与えられ、観光の宣伝

として相乗効果を期待できると思います。

　紫電改の実物大模型を展示している「soraかさい」とともに、気

球も加西市を市内外にアピールする貴重な観光資源であります。そ

の気球を活用して様々な情報を発信することで、加西市の魅力をよ

り多くの方に知っていただけるよう努力してまいります。

観光課

その他

①予防接種健康被害救済制度を、分かりやすく周知してほ

しい。

②ふるさと納税のワンストップ特例納税オンライン申請サ

イトで、「ふるまど」は非常に使いづらいので、自治体マ

イページの採用を検討してもらいたい。

①予防接種健康被害救済制度について、現在、市のホームページで

掲載をしておりますが、ご指摘を受け、検索しやすいよう題名を変

更する等の修正を検討いたします。制度の詳細については、標記の

制度が国の制度であるため、厚生労働省のリンクでの対応をしてお

ります。市民の方から、申請のご希望、お問い合わせがあった際に

は、丁寧に個別対応させていただきます。機会を捉えて、ご意見を

いただきましたことを関係機関に伝えてまいります。

②「ふるまど」の利用に関し、具体的にご不便に感じられた点を教

えてくださりありがとうございます。

　本市が寄附受付管理に採用しているシステムは、自治体マイペー

ジのシステムと連携されておらず、自治体マイページに参加できな

い状況です。いただいたご意見を踏まえ、連携できるよう改善して

まいりたいと存じます。

①健康課

②ふるさと振興課

市長への手紙　主な内容（Ｒ6.12.1～Ｒ6.12.31）



カテゴリ 件数 割合

道路整備等 0 0%

公共施設 0 0%

加西病院 1 8%

公共交通 1 8%

子育て・教育 1 8%

学校再編 0 0%

まちづくり 0 0%

観光 1 8%

職員（接遇・研修） 0 0%

環境 0 0%

その他 9 68%

合計 13 100%

寄せられた意見の内訳（12/1～12/31）


